

# DÍA MUNDIAL DEL AGUA

El día mundial del agua fue promulgado por la ONU en 1992, con ese motivo, este 22 de marzo se torna en una celebración mundial. Para celebrarlo el IIUNAM lo hace con esta serie de conferencias y un taller bajo el lema “La respuesta está en la naturaleza” –con estas palabras dio la bienvenida a los asistentes el Lic. Francisco Sañudo, Secretario de Vinculación del Instituto de Ingeniería–.

Las ponencias estuvieron a cargo de los licenciados Roberto Llanas y Fernández y Sarahí Panecatí Martínez; la maestra Anaid Paola Velasco Ramírez y los doctores María Luisa Torregrosa y Armentia, Sharon Velásquez-Orta y Gonzalo Mauricio Figueroa Torres. Los temas que se abordaron fueron:

el manejo y la disponibilidad del agua tanto en la CDMX como en todo el país; las oportunidades de colaboración vía el Newton Fund que en el Taller llevó por título aprendiendo a modelar cultivos usando Matlab; los retos y oportunidades del marco legal mexicano rumbo a 2030; y la perspectiva actual del manejo y disponibilidad del agua en México. En el contexto internacional, la recuperación de los recursos del agua residual y el uso de microalgas: colaboración de México con el Reino Unido en torno al proyecto ATZINTLI y un estudio computacional y experimental sobre el crecimiento microalgal para la producción de biocombustibles. El público mostró gran interés pues el agua es un tema que a todos nos preocupa. |